

Diego Tamayo et Olga Echenique remportent le Titan Tropic Cuba



Cayo Jutías, 11 déc. (JR)-. Le cycliste colombien, Diego Tamayo et la Cubaine Olga Echenique, ont remporté le Titan Tropic Cuba, ce jeudi.

Olga Echenique a assuré le maillot bleu après avoir arrêté les chronomètres à 3 heures, 25 minutes, 17 secondes. Une seconde après, sa coéquipière Danai Martínez a franchi la ligne d'arrivée. La dernière étape s'est disputée à Cayo Jutías, un îlot paradisiaque dans l'Ouest de l'archipel cubain.

Une fois calculées les cinq étapes, Olga a gagné le tour avec un temps de 21 heures, 39 minutes et 30 secondes, 11 minutes de moins que Filomena Gomes, du Portugal. Danai Martinez a terminé quatrième.

Peu après avoir franchi la ligne d'arrivée, Olga a salué les efforts et la solidarité de ses adversaires.

«Cela a été une grande compétition, pourtant ce qui m'a le plus impressionnée c'est la cohabitation. Nous avons été un seul aux campements. Le pire: la boue. Nous ne sommes pas habitués à pédaler dans la boue»

De son côté, Diego Tamayo, le Colombien qui a également remporté le Titan Désert de cette année a déclaré: «Je me suis lancé dans la boue et je suis allé de l'avant. J'ai pédalé tout seul jusqu'à ce que mon compagnon Roberto Bou m'a atteint. Il m'a aidé pendant tout le Tour et il méritait gagner une étape»

En effet, ils sont franchi ensemble la ligne d'arrivée. Roberto devant, Diego derrière.

«J'avais été très caustique durant tout le Tour, maintenant je suis heureux, j'ai déjà gagné. Je dédie cette victoire à ma mère qui est aux cieux, à ma famille, à ma copine Mireia qui a couru ici aussi et à la Colombie. Merci, Cuba, pour tout, pour les gens, pour leur traitement» a déclaré l'heureux gagnant, Diego Tamayo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/78528-diego-tamayo-et-olga-echenique-remportent-le-titan-tropic-cuba>



Radio Habana Cuba